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令和 5 年度 

大垣市スポーツ推進審議会 会議録 

日 時  令和 5 年 8 月 29 日（火）17 時 00 分～18 時 20 分 

場 所  大垣市役所 6 階 教育委員会室 

次 第  1 開会のことば 

     2 教育長あいさつ 

    3 審議会委員紹介 

    4 会長及び副会長の選出  

5 会長あいさつ 

6 議事 ⑴ 令和 4 年度スポーツ推進事業実績について 

⑵ 令和 5 年度スポーツ推進事業について 

⑶ 大垣市第 2 次教育振興基本計画の進捗状況について 

⑷ その他 

     7 閉会のことば 

出席者  委員 11 名、オブザーバー1 名、事務局 6 名 計 18 名 

・大垣市スポーツ推進審議会委員（敬称略） 

堤俊彦、髙橋正紀、山田幸隆、宇津慎一、川瀬尚志、川合麻美、 

山口敏文、都竹直孝、臼井好美、松山昌代、安田英理乃 

・オブザーバー 

宇佐見昭典 

・事務局 

細江敦（教育長）、平松善幸（教育委員会事務局長）、  

林昭義（社会教育スポーツ課長）、水野哲也（同課参事）、 

洞口直樹（同課主幹）、山田英典（同課主事） 

欠席者  委員 1 名 

・大垣市スポーツ推進審議会委員（敬称略） 

平松哲 

傍聴者  1 名 

 

事務局 

 

教育長 

 

1 開会のことば（略）※議事以外の司会進行 

 

2 教育長あいさつ（略） 

 



 

- 2 - 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

各委員 

 

事務局 

 

会長 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

各委員 

 

 

3 審議会委員紹介 

・ 委員の紹介 

・ 欠席委員の報告 

 

4 会長及び副会長の選出  

（大垣市スポーツ推進審議会設置条例第 5 条第 2 項） 

 

 会長には堤委員を、副会長には高橋委員を推薦いたします。  

 

 異議なし。 

 

※ 会長に堤委員、副会長に高橋委員が選出されたことを報告。 

 

5 会長あいさつ（略）  

 

6 議事 

・出席委員数及び審議会成立の報告 

（大垣市スポーツ推進審議会設置条例第 6 条第 2 項） 

・傍聴者の報告 ※傍聴者 1 名 

・議事進行 

（大垣市スポーツ推進審議会設置条例第 5 条第 3 項） 

 

 『議事⑴ 令和 4 年度スポーツ推進事業実績について』事務

局から説明をお願いします。 

 

※ 『議事⑴ 令和 4 年度スポーツ推進事業実績について』（資

料 P2～9）を説明 

 

議事⑴について、事務局から説明がありました。ご意見やご質

問はございませんでしょうか。  

 

異議なし。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

各委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 『議事⑵ 令和 5 年度スポーツ推進事業について』事務局か

ら説明をお願いします。 

 

※ 『議事⑵ 令和 5 年度スポーツ推進事業について』（資料 P10

～16）を説明 

 

議事⑵について、事務局から説明がありました。ご意見やご質

問はございませんでしょうか。  

 

異議なし。 

 

 『議事⑶ 大垣市第 2 次教育振興基本計画の進捗状況につい

て』事務局から説明をお願いします。  

 

※ 『議事⑶ 大垣市第 2 次教育振興基本計画の進捗状況につ

いて』（資料 P17（参考資料 P18～21））を説明 

 

議事⑶について、事務局から説明がありました。ご意見やご質

問はございませんでしょうか。  

 

その他、何かありますか。  

では、特にご意見はないですので、『議事⑷ その他 部活動

の地域移行について』事務局から説明をお願いします。  

 

※ 『議事⑷ その他 部活動の地域移行について』（資料 P22

～28）を説明 

本日は、委員の皆様より、地域移行の在り方等について感じて

おられますことを、それぞれのお立場からお話いただければ幸

いでございます。なお、ここでのご発言の詳細は議事録に掲載い

たしませんので、ご自由にお話しいただきますようお願いいた

します。 

 

7 閉会のことば（略）  
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事務局 

 以上をもって全ての議事を終了します。この後の進行を事務

局にお返します。 

 

 委員の皆様には、長時間にわたりご審議いただき、感謝を申し

上げます。委員の皆様から頂戴した貴重なご意見をもとに、今後

もスポーツの推進に取り組んでいきます。 

 

 

前記のとおり、相違のないことを証するため署名捺印する。  

 

令和 5 年 9 月 8 日 

 

議長 堤 俊彦 ㊞ 

 

本会議録の作成に係る職務を行った者  

社会教育スポーツ課 林 昭義 ㊞ 

 

 

 捺印されている原本は、大垣市スポーツ推進審議会事務局（社会教育スポー

ツ課）で保管しております。  

 


